
ハンドボール国内トップリーグ 多治見市開催！
豊田合成ブルーファルコン 福井永平寺ブルーサンダー

プロの試合を
観よう

ハンドボールトップ選手の技術と迫力を間近で感じてみませんか！
【日　時】３月15日（土）13：00～
【場　所】感謝と挑戦のＴＹＫ体育館
【入場券】公式ホームページから　https://www.toyoda-gosei.co.jp/sports/handball/
【問合せ】多治見市文化スポーツ課　担当：加藤　直通…22-1191

オープンから１年！～星ケ台スケートボード場の今～
星ケ台スケートボード場がオープンして間もなく１年。スケートボード場ができた

ことで多治見運動公園に新たなにぎわいと人の交流が生まれつつあります。
そんなスケートボード場に携わる人々にインタビューしました。

スケートボード場ができるまで
苦労があったと思いますが、ど
んなことがありましたか？
多治見市には長い間、公的に
スケートボードができる場所が

ありませんでした。遠慮なく滑れるところが欲しいという
機運が高まり、３年前に設置要望の署名活動をして、約
1,800名もの署名を多治見市に提出しました。

多治見スケートボード愛好会も発足しました。
星ケ台スケートボード場ができた後、教室の講師をやっ

て欲しいと頼まれ
ることがあり、な
らば名称だけでも
何か組織を作ろう
ということで「愛
好会」という名前
を付けました。組
織として定期的な
活動はしていませ
んが、声をかけれ
ば10人くらいが

集まります。教室や体験会などの手伝
いもしますし、ふらりと来た人にアド
バイスすることもあります。インスタ
グラムのアカウントも作りましたので、
スケートボード場の情報を発信してい
きたいです。

オープン当初と比べて、利用者が増加したように見えます。
スケートボードができる場所は限られているので、イン
スタで発信したところ「こういう場所があるんだね、知ら
なかった」と拡散されていき、利用者が増えました。上手
な人や県外からも来ますよ。今日は恵那市と瀬戸市から来
てくれました。もちろん、「一度やってみたい」という初
心者もやってきます。

今後の野望、希望などありましたら教えてください。
思っていることはいっぱいあります！まずは場所が広く
なるといいなと思います。また昨年10月にお手伝いした
「うながっポーツの日」の体験イベントやその後の自主イ
ベントでかなり手ごたえを感じたので、来年度もそれに向
けて活動していきたいです。

どのような人々が利用していま
すか？
主な利用者は20～40代です
が、未就学児や小学生もいま
す。初心者が多い中、上手な人

はジャンプなどもしていて
見惚れてしまいます。休日
はだいたい数十人が集まり、
結構なにぎわいを見せます。
じっくり滑りたいなら平日
がお勧めです。

星ケ台管理事務所ではスケートボードとプロテクター、ヘ
ルメットも貸し出しています。
４月のスタート直後は貸出が多く、10月の「うながっ
ポーツの日」の辺りがピークでしたが、次第に落ち着きま

した。多くはご自身の
ボードを購入されたと
思われ、今はすぐに借
りられます。使用した
い場合は星ケ台管理事務所へお越しください。

今後の運営については何か動きがありますか？
利用者から「利用時間をもっと長くしてほしい」という
要望が多かったことか
ら、４月からは利用時
間を長くします。これ
からも利用者のみなさ
んが使いやすい施設運
営を心掛けてまいりま
す。ぜひ気軽にご利用
ください。

利用者の立場から
多治見スケートボード
愛好会　西尾さん

管理者の立場から
星ケ台管理事務所長
草間さん

西尾さん（中央）と愛好会の仲間

4/1 から時間延長！
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